
本日のランチ

須田恭弘 会員

タクト

髙橋昭紀 会員

出席報告

お客様

会長の時間 赤井幸夫 会長

①2月23日（日）第2840地区創立20周年祝賀会に、生方
彰パストガバナー・赤井会長・幹事にて出席してまいり
ました。

②3月12日に第3回ガバナー補佐の訪問を予定しており
ます。→新型コロナウイルスの影響により休会

③3月8日（日）に予定されていた沼田ＲＣがホスト開催の
ＩＭは、新型コロナウイルスの関係で中止となりました。

④来週3月5日の例会は、予定通り休会となります。

幹事報告 石坂一男 幹事

利根沼田広域消防本部　警防課長　須田和之様

　本日は、沼田ＲＣがホストを務めるはずだったＩＭにつ
いて、『ロータリー入門書』より紹介します。

都市連合会　Intercity Meeting（ＩＭ）
　従来は分区代理によって計画され、近隣都市の数ク
ラブが合同して情報交換および親睦を行うものとされ
てきました。地区研修・協議会やＰＥＴＳが新年度の
始まる前に開催されるのに対し、ＩＭは年度開始後に各
クラブがその年の経験を持ち寄り情報を交換するとこ
ろに意味があります。日本では分区単位のものも多い
ようです。その内容は一般討論会であり、決議はない
ことになっています。ガバナー補佐の役割については
明記されていません。
　各クラブは少なくとも毎年一回は都市連合会に参加
することが奨励されています。
　都市連合会に合わせて実施する公式訪問の場合は、
ホストに限らず、全参加クラブが公式訪問に参加すべ
きであります。
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ニコニコ BOX 報告 齋藤　豊 副委員長

赤井 幸夫
　利根沼田広域消防本部　警防課長　須田和之様、ようこ
そいらっしゃいました。卓話、楽しみにしています。
國府田 坦
　今日（2／27）午前0時から、新型コロナウイルス感染阻
止の2週間の瀬戸際対策が開始されている。国内のＰＣＲ検
査態勢が極めて限定的な現状では、実際の感染はより拡大

利根沼田管内出動状況について
（１）火　災
　　・発生件数
　　　令和元年…49件・死者7人（建物24件・その他

18件・車両5件・林野2件）
　　　平成30年…44件・死者1人
　　・火災原因
　　　焼却の火15件、電気関係5件、ストーブ5件、その

他（ローソク・ボンベ・煙突）16件
（２）救　急
　　・発生件数
　　　令和元年…4655件（急病2885件・一般負傷820

件・交通事故249件）
　　　平成30年…4858件
　　・減少の理由
　　　交通事故及び熱中症の減少が考えられる。
（３）救　助
　　・発生件数
　　　令和元年…106件（交通30件・火災11件・その他

54件）
　　　平成30年…143件
　　・減少の理由
　　　その他（山岳救助）の減少

本日の卓話

お客様の紹介…長期戦略委員会　小曽根一雄 会員 利根沼田広域消防本部　警防課長　須田和之様

しているかも知れない国難です。利根沼田のふる里から１
人の感染者も出ないことを祈ってBox inします。
小林 照夫
①新型コロナウイルスが日本経済にどう変化をもたらすか

不安です。早期の沈静化を願っています。
②豊野さん、おやき、ありがとうございました。
金井 利夫
　妻の誕生日にお花を頂き有難度うございました。
小澤 博之
　妻の誕生日にお花を頂きありがとうございました。大変
喜んでおりました。
小曽根 一雄
　利根沼田広域消防本部の須田和之様には御多忙中にも関
わらず、卓話をお願いしたところ快くお受け頂きありがと
うございます。本日はよろしくお願いします。
髙橋 昭紀
　先週の例会では、豊野さんの心のこもった『おやき』美
味しかったです。

（４）その他
　　・発生件数
　　　令和元年…516件（救急支援268件・ヘリ支援

167件・偵察29件）
　　　平成30年…557件
　　・減少の理由
　　　救急事案及び防災ヘリ支援の減少
利根沼田広域消防所有車両紹介
緊急消防援助隊及び県内消防相互応援協定について
緊急消防援助隊等の出動状況について
おわりに
　・新型コロナウイルスの感染予防について…今のところ

は、こまめな手洗いとうがい、アルコール消毒をする
しかないようです。報道されている以上の情報がない
のが現状です。


